

GOBIERNO REGIONAL CAJAMARCA DIRECCION DE COMUNICACIÓN Y **RELACIONES PÚBLICAS**



"Año de la Integración Nacional y el Reconocimiento de Nuestra Diversidad"

NOTA DE PRENSA № 321 –2012-GR.CAJ/DC.RR.PP.

Regional declara duelo regional Consejo a Cajamarca

El acuerdo se tomó en sesión extraordinaria la tarde de hoy martes 04 de julio por unanimidad y designaron una comisión para trasladarse a Celendín y Bambamarca.

Por: Tito Vera Cubas.



En sesión extraordinaria desarrollada la tarde del martes 04 de julio, el Consejo Regional de Cajamarca, declaró "Duelo Regional" por el tiempo de 30 días, por el fallecimiento de 4 ciudadanos producto de la agresión policial en Celendín y Bambamarca.

La presidenta del Consejo Regional, Sara Palacios, dijo: "el acuerdo fue unánime, de esa

forma estamos expresando nuestra solidaridad con los pueblos de las provincias de Celendín y Bambamarca, particularmente con los familiares de los fallecidos, también dispusieron izar las bandera del Perú y de Cajamarca a media asta en todas las instituciones estatales y privadas de la región".

Además, se nombró una comisión de consejeros que está presidido por la presidenta del Consejo, Sara Palacios, para viajar a las provincias antes indicadas y acompañar a los deudos, así como participar en la cristiana sepultura.

En otro momento la consejera, Sara Palacios, dijo que la actitud de la policía es repudiable. Esta actitud negativa terminó con la vida de 4 personas en Celendín y Bambamarca, así como más de 50 ciudadanos heridos quienes se están atendiendo en los diferentes establecimientos de salud de Cajamarca, Celendín y Bambamarca.

Por su parte el Consejero de la provincia de Celendín Jesús García, -quien fue el autor del pedido para declarar "Duelo Regional" a Cajamarca- lamentó la pérdida de vidas humanas de sus paisanos a consecuencia de la agresión policial producto de la irresponsabilidad del gobierno nacional por no escuchar al pueblo de Cajamarca que desde hace 9 meses se mantiene en resistencia pacífica en contra del proyecto minero Conga.

REPRECIÓN



GOBIERNO REGIONAL CAJAMARCA DIRECCION DE COMUNICACIÓN Y **RELACIONES PÚBLICAS**



"Año de la Integración Nacional y el Reconocimiento de Nuestra Diversidad"

En el primer día de la declaratoria de emergencia, la policía continúa agrediendo al pueblo en Bambamarca, Cajamarca y Celendín con disparos de bala, bombas lacrimógenas y perdigones a personas y a las puertas de las viviendas para ingresar a detener a los dirigentes.

En la ciudad de Cajamarca detuvieron al padre Marco Arana y agredieron a los periodistas: Franz Chávez (GRC), Judit Cruzado (RPP), entre otros.

Se agradece su difusión Cajamarca 04 de julio del 2012

> DIRECCIÓN DE COMUNICACIÓN Y RELACION PÚBLICAS GOBIERNO REGIONAL CAJAMARCA